
 

久
喜
市
で
、
新
た
な
ご
み
処
理
施
設
を

菖
蒲
清
掃
セ
ン
タ
ー
一
箇
所
に
統
合
す
る

計
画
を
進
め
て
い
ま
す
。
２
０
２
４
年
度

中
に
は
工
事
を
終
え
、
２
０
２
５
年
度
に

は
稼
働
が
始
ま
る
計
画
で
す
。 

現
在
、
施
設
規
模
や
燃
や
す
内
容
と 

リ
サ
イ
ク
ル
な
ど
を
決
定
す
る
「
ゴ
ミ
処

理
施
設
整
備
基
本
計
画
」
を
策
定
中
で
す
。 

 

来
年
度
以
降
に
、
運
営
方
法
、
炉
の
方

式
や
規
模
を
決
め
る
業
者
選
定
を
進
め
ま

す
。
そ
の
た
め
の
、
環
境
ア
セ
ス
メ
ン
ト

調
査
や
民
間
委
託
の
可
能
性
調
査
を
行
っ

て
い
ま
す
。 

 

基
本
計
画
検
討
委
員
会
の
審
議
内
容 

専
門
家
、
有
識
者
、
市
民
の
代
表
か
ら
な

る
基
本
計
画
検
討
委
員
会
で
は
、令
和
元
年

か
ら
施
設
整
備
の
内
容
を
審
議
し
て
来
ま

し
た
。
先
日
の
第
７
回
検
討
委
員
会
で
は
、

ペ
ッ
ト
ボ
ト
ル
以
外
の
プ
ラ
ス
チ
ッ
ク
は

分
別
せ
ず
に
す
べ
て
燃
や
す
。
生
ゴ
ミ
も
燃

や
す
計
画
を
可
決
し
ま
し
た
。 

「
新
た
な
ゴ
ミ
処
理
場
で
は
ゴ
ミ
を
す

べ
て
焼
却
し
、
熱
を
電
気
に
変
え
エ
ネ
ル
ギ

ー
利
用
を
す
る
。そ
れ
に
よ
り
経
費
が
年
間

で
2.1
億
円
浮
く
。」
と
い
う
も
の
で
す
。 

こ
れ
ま
で
久
喜
市
は
、焼
却
量
を
減
ら
し

 

 

決議・意見書の主旨  提出会派 
共産 

４人 

市民 

３人 

無会 

１人 

公明 

５人 

新政 

８人 

政策 

６人 

採決 

結果 

新型コロナウイルス感染症によって経済的影響を受けた市民及び事 

業者に対し水道料金の減免による支援策を講じることを求める決議 
全会派 ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決 

緊急事態宣言下において社会を支える医療従事者をはじめ、 

エッセンシャルワーカーに対し敬意と感謝の意を表する決議 
新政久喜 ○ × × × ○ × 否決 

新型コロナウイルス感染症における 

「医療法人 土屋小児病院」に対する支援に関する決議 
全会派 ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決 

東京高検黒川弘務検事長の定年延長を行った 

閣議決定の撤回を求める意見書 

日本 

共産党 
○ ○ ○ × × × 否決 

国会における憲法改正議論の推進を求める意見書 新政久喜 × × × × ○ × 否決 

住民要求実現で住みよい久喜市を 

２０２０年７．８月号              新  久  喜                 №３５   

年度 
一般会計繰

入額 
繰出額 基金残高 繰越額 

2013 516,047  0  729,784  1,313,236  

2014 565,525  463,467  919,527  1,462,729  

2015 264,817        

合計 2,126,389  463,467  919,527  1,462,729  

 

「日本共産党久喜市議団ブログ」開設中 検索  暮らしに役立ち読み応え抜群 しんぶん赤旗をお読み下さい  

 

 

 

 

 

梅田市長は、田中前市長が計画した「子育て支援センタ

ー」「教育センター」などの構想を、「オフィスの貸し出し」

「市民レストラン営業」など収益を生み出す施設へと、計

画の見直しを公約に掲げました。そして、この間、跡地活

用として「民間事業者の意向調査」を進め、事業の実現性

などの検証が進められてきました。 

しかし、久喜市は 7 月 2 日議会最終日の全協で、採算

性に難があること。現在の経済状況では、出店者の確保も

困難との結論に至ったことを明らかにしました。 

今後の理科大跡地の活用案は 

１．理科大跡地の維持費が年 7000 万円かかり、2021

年夏までに、教育委員会を鷲宮総合支所へ移転する。 

２，同じく鷲宮支所５Ｆに「生涯学習センター」を設置す

る。（2021年令和 3年度後半に） 

３．今後、理科大跡地は公共施設としては使わない。また

「久喜市の目指すべき公共施設」の中に「新庁舎の整備

構想」も位置づけることを明らかにし、時期としては「合

併推進債が活用できる期間までに」としています。 

今後、市は他の支所や、福祉センター、保健センター、小中

学校などの「公共施設の統廃合」を検討しており、行政サー

ビスの低下をさせないことが課題です。 

 

どうなる？理科大跡地利用 

「公共施設統廃合計画」 

 

 

 

６月議会に提案された決議・意見書  各議員の対応はあなたの思いと一致していますか  (○は賛成) 

 

    

コロナ対策でも頑張る 

地
球
環
境
を
守
る
立
場
で
、
分
別
を
先

行
さ
せ
、
３
Ｒ
推
進
を
進
め
て
来
ま
し

た
。
今
後
、
分
別
し
な
い
分
、
資
源
再

生
利
用
率
は
低
く
な
り
、
二
酸
化
炭
素

の
排
出
量
は
多
く
な
り
ま
す
。
地
球
温

暖
化
を
止
め
る
立
場
と
逆
行
で
す
。 

市
民
サ
ー
ビ
ス
に
も
影
響 

ま
た
、
ゴ
ミ
処
理
場
と
一
緒
に
建
設

す
る
発
電
施
設
を
活
用
し
、
温
水
プ
ー

ル
や
温
浴
・
会
議
室
な
ど
多
用
施
設
を

計
画
し
て
い
る
よ
う
で
す
が
、
同
時
に

市
民
プ
ー
ル
や
菖
蒲
・
鷲
宮
の
温
水
プ

ー
ル
や
福
祉
セ
ン
タ
ー
を
、
こ
こ
へ
統

廃
合
し
て
い
く
方
向
性
が
出
さ
れ
て
い

ま
す
。
市
民
サ
ー
ビ
ス
低
下
に
繋
が
る

許
さ
れ
な
い
内
容
で
す
。 

 

  

東
京
理
科
大
の
跡
地 

現
在
は
教
育
委
員
会 

 


